トピックス

小・中学生体験歴史館コンサート

5月6日,小中学生による体験歴史館コンサートが開かれました。このコンサートは,昨年度まで,歴史館まつりの一事業として実施しておりましたが,気候が涼しい時期にゆっくり楽しんでいただけるように,今年度は連休中に開催いたしました。

歴史館所蔵の1865年製スタインウェイ&サンズ社のグランドピアノを弾くことのできる貴重な機会ということで,定員を大幅に超える応募があり,演奏者は抽選によって選ばれました。



演奏者に選ばれた子どもたちは,日ごろの練習の成果を十分に発揮し,3回実施されたコンサート すべてにおいて,素晴らしい演奏を聞かせてくれました。

演奏後も「思い出に残った」「貴重なピアノが弾けてうれしかった」などの感想が聞かれ,また保 護者の方々もわが子の晴れ舞台に十分満足することのできたコンサートでした。

今年度,9月22日(土)23日(日),11月17日(土)18日(日)の4日間,午後2時から午後4時まで,このピアノの演奏体験を実施いたします。このピアノを弾いてみたいという小中学生のみなさんは,是非ご参加下さい。お待ちしております。

歴史館探検ツアー



お天気にも恵まれた6月3日,歴史館探検ツアーを開催いたしました。参加された36名は,当館展示解説員の案内で,普段は入ることや,見ることのできない考古収蔵庫や貴賓室,機械室などの探検を楽しみました。

今年度第2回目の探検ツアーを10月20日(土)に実施する予定ですので,歴史館の裏側をのぞいてみたい方は,是非ご参加下さい。

テーマ展 「ふれて 学んで たしかめて」 開催

ガラスケースに入っているモノを「見る」だけの展示から,五感を使って「感じる」展示を目指した初めてのテーマ展「ふれて 学んで たしかめて」を5月19日(土)から6月29日(金)まで開催いたしました。このテーマ展では,貝塚の貝層標本やさまざまな土器に触れたり,昔の文字の解読に取り組んだり,目に見えない絵や文字を赤外線カメラで調べたりする体験活動を通して,歴史を身近に感じていただきました。なかでも,会期中2回実施した「よろいかぶと体験」には,多くの参加者が集まり,戦国武将の気分を味わいながら,教科書の勉強とはまた違った歴史のおもしろさを感じることができました。





